

The Ice Princess

Eis-Dragonslayer von Fairy Tail

Von xXNisiChanXx

Kapitel 1: Fairy Tail

Stadt Magnolia; Fiore

„Glacia, was meinst du? Ob ich hier meinen Bruder finde?“ spricht eine blonde Frau, die durch Magnolia spaziert. „Ich weiß es nicht. Aber hieß es nicht er sei bei Fairy Tail? Und diese Gilde ist doch hier in Magnolia, wenn ich mich nicht irre.“ ertönt eine Stimme aus der Kapuze der Frau und ein kleiner hellgrau-weißer Katzenkopf kommt aus dieser zum Vorschein. Des Weiteren kann man ein leises Schnarchen aus der Kapuze vernehmen. „Schläft er schon wieder?!“ stellt die blauäugige Frau schmunzelnd fest und die Katze nickt seufzend. „Der ist einfach viel zu verpennt.“ Beschwert sie sich und die Magierin schüttelt belustigt den Kopf. Der Name der Frau lautet Kori und das kleine katzenähnliche Wesen, was ihren Kopf aus der Kapuze gestreckt hat, ist ihre Partnerin und Freundin Glacia. Das schnarchende Etwas ist Glacias Bruder und ebenfalls Koris Partner und Freund Toketsu. Zu dritt sind sie nach Magnolia gekommen um den Bruder von Yukiko zu finden. Ihre Informationen verschlugen sie hier her. Zur stärksten Gilde Fiore. Nach Fairy Tail.

Als die blonde im Gehen stoppt steht sie vor einem Gebäude mit der Aufschrift *Fairy Tail*. „Das muss es sein.“ „Ja, lass uns rausfinden ob er hier ist, Glacia.“ Mit diesen Worten schlüpft das Katzenwesen wieder zurück in die Kapuze und macht es sich darin neben ihrem Bruder gemütlich, während Kori das Gebäude betritt.

Im Gebäude ist der erste Gedanke in ihrem Kopf, als sie das Chaos sieht //Verrückte Truppe.// Alle brüllen sie durcheinander, saufen, manche prügeln sich sogar und keiner scheint den Neuankömmling zu bemerken. Das Chaos ignorieren steuert Kori direkt auf die Bar zu, an der sie sich niederlässt. Hinter der Bar steht eine hübsche, weißhaarige Frau, die Kori anlächelt als sie, sie erblickt. „Hallo, wer bist du denn? Mein Name ist Mirajane.“ „Ich bin Kori.“ „Was führt dich denn nach Fairy Tail?“ „Ich suche meinen Bruder.“ „Dein Bruder? Ist er denn hier?“ „Ja, er soll laut meinen Informationen bei Fairy Tail sein.“ „Wie heißt dein Bruder denn?“ „Mein Bruder heißt-“ beginnt die blonde Magierin zu sprechen, wird aber von einem lauten Knall unterbrochen und kann gerade noch so einem Stuhl ausweichen, der direkt auf sie zufliegt. Bei dem Ausweichversuch fällt sie von dem Hocker und landet auf ihrem Allerwertesten, wobei der Stuhl direkt über ihr hinweg fliegt und an der Wand hinter ihr zerschellt. „Puh, das war aber mal knapp.“ Atmet sie erleichtert aus und schaut schließlich mit einem Killer Blick á la Erza/Mira zu den Übeltätern. Langsam erhebt sie

sich und geht bedrohlich auf die sich prügelnden zu. Dabei handelt es sich um einen halbnackten schwarzhäarigen Kerl und einen braunhäarigen mit Brille. Auch bekannt als Gray und Loki.

BUMM

Zwei Kopfnüsse später sitzen die Beiden sich die Köpfe haltend auf dem Boden. „Aua!“ „Könnt ihr nicht aufpassen wo ihr hinzielt!“ Die Beiden erheben den Blick und schauen zu ihr rauf. „Was sollte das denn?“ „Und wer bist du“ fragen erst der schwarzhäarige und dann der Junge mit Brille. „Ich bin Kori und wegen eurer dummen Prügelei wurde ich fast von einem Stuhl erschlagen.“ Immer noch mit einem sehr finsternen Blick starrt sie die Beiden an, welchen ein eiskalter Schauer über den Rücken jagt. //Gruselig// denken sich die beiden Jungs und entschuldigen sich schnell. „Na geht doch. Passt einfach bei der nächsten Prügelei auf mit was ihr wohin werft.“ Spricht sie jetzt wieder ruhig und streckt jedem der Beiden lächelnd eine Hand entgegen. Leicht verwundert über ihren plötzlichen Stimmungsumschwung ergreifen sie die ihnen gereichten Hände.

Nachdem Kori den Jungs auf die Beine geholfen hat bemerkt sie, dass inzwischen alle Anwesenden zu ihr schauen. Allen schießen unterschiedliche Gedanken durch den Kopf. Bei einigen ist es so etwas wie //Die ist ja so gruselig wie Mira und Erza.// oder aber das genaue Gegenteil //Die ist ja süß.// andere fragen sich, was sie bei Fairy Tail will und wieder andere sind verwundert, dass sie Gray und Loki einfach so niederschlagen konnte. „Also wo waren wir stehen geblieben.“ Wendet die Blondine sich wieder an Mira, welche lächelnd das Szenario beäugt. „Du wolltest mir gerade den Namen deines Bruders verraten.“ „Ach ja. Mein Bruder heißt-“ setzt sie wieder an, doch zum zweiten Mal heute wird sie unterbrochen. Dieses Mal allerdings durch das plötzliche Auffliegen der Tür und einem gerufenen „Wir sind wieder zurück.“

„Ah, Natsu, Lucy und Happy. Willkommen zurück.“ Begrüßt Mira die Drei. Wobei zwei von ihnen Menschen(Ein Junge und ein Mädchen) und der andere, wie Toketsu und Glacia, ein katzenähnliches Wesen sind. Der Blick, des –noch- nicht Gildenmitglieds wendet sich zu den Dreien und ein Lächeln schleicht sich auf ihr Gesicht, als sie den pink häarigen Mann sieht. Diesem näher sie sich langsam von hinten, während er sich angestrengt mit den anderen Gildenmitgliedern über die Mission unterhält. Grinsend steht sie hinter dem Unwissenden und schnipst ihm ohne Vorwarnung gegen das linke Ohr. „Aua!“ ertönt es sofort von dem Dragonslayer und er dreht sich zu der Übeltäterin um, die immer noch vor sich hin grins. Gerade wollte der Feuer-Esser ihr schön etwas an den Kopf werfen, als seine Augen auf einmal immer größer werden und sein Mund leicht aufklappt. „Was? Aber? Wie? Du? Was zum? Nicht wahr?“ stammelt der Dragonslayer vor sich hin und starrt die Frau weiter an. Dabei sind die Blicke aller Gildenmitglieder auf die Zwei gerichtet. „Natsu? Alles okay?“ fragt die Stellargeist-Magierin neben ihm. Angesprochener schüttelt den Kopf, um wieder klar denken zu können -falls er das überhaupt können sollte- und schaut dann wieder zur Dragonslayerin.

„Kori?“ fragt er und schaut sie verwundert an. „Was dachtest du denn, hm?“ grinsend mustert Kori ihren Gegenüber von dem auch sofort viele Fragen auf sie ein brettern. „Was machst du hier? Bleibst du länger? Was hast du alles getrieben? Wo warst du?“ „Hey, Natsu. Langsam! Fahr nen Gang runter.“ Versucht sie ihn mit Gesten wieder runter zu bringen, was auch einigermaßen klappt. „Aber ich hab dich ewig nicht

gesehen.“ Meint der Salamander und der –eigentliche- Stellargeist setzt zum Sprechen an. „Natsu wer genau ist das? Du scheinst sie zu kennen.“ „Natürlich kenne ich sie. Sie ist meine Schwester.“ Erklärt der Drachentöter -als wenn es das normalste auf der Welt wäre- und gleichzeitig brüllen Alle aus der Gilde ein „WAS!?“

„Aber ich dachte du bist bei einem Drachen groß geworden?“ fragt die blonde, die vorhin mit Natsu rein kam. „Na klar, Igneel ist mein Vater. Aber Kori wurde ebenfalls von ihm aufgezogen. Oder eher gesagt von Sikune.“ „Wer ist Sikune?“ kommt die Frage von einem großgewachsenen weißhaarigen Kerl und die Dragonslayerin erklärt. „Sikune ist Igneels ‚Frau‘. Natürlich haben sie nicht geheiratet oder so. Es sind immerhin Drachen. Aber lieben tun sie sich. Natsu wurde von Igneel trainiert und ich von Sikune. Sie ist also unsere Mutter.“ „Dann bist du auch ein Dragonslayer?“ fragt Mira und bekommt ein Nicken als Antwort. „Etwa auch ein Feuer Dragonslayer?“ fragt das blaue Katzenwesen und legt den Kopf leicht schief, während er sie ansieht. „Nein. Bei Igneel und Sikune wäre wohl Gegensätze ziehen sich an die passende Beschreibung.“ „Also Wasser?“ stellt die rothhaarige Frau Namens Erza fragend fest. Dieses Mal ist die Antwort ein Kopfschütteln. „Nicht ganz. Ich bin ein Eis-Dragonslayer.“ „Eis? Echt?“ fragt der halbnackte Kerl verwundert und schaut Kori an. Von dem weißhaarigen Kerl hört man noch ein „Das ist männlich!“ bevor sie mit einem „Ja!“ auf Grays Frage antwortet und dieses Thema damit erst mal abgehakt ist. Sie wird von der Gilde freundlich willkommen geheißen, die aber immer noch wegen ihr verwundert ist. Niemand hätte gedacht, dass Natsu eine Schwester hat.